

Kennenlernfahrt der Klassen 5d und 5e 11.9-13.9

Hallo, liebe Homepage der IGS!

Wir wollen euch berichten was wir auf der Kennenlernfahrt vom 11.9-13.9 gemacht haben. Am Anfang haben alle sich aus der 5d bei der Sporthalle von der IGS Flötenteich getroffen und dann kamen zwei Eltern zu der Sporthalle und haben die Koffer und Taschen geholt. Danach haben die Eltern die Koffer und Taschen zur alten Kaserne gebracht und wir sind im Gänsemarsch mit dem Fahrrad zur Alten Kaserne gefahren.

Als wir bei der Alten Kaserne angekommen sind, wurden wir von einer sehr netten Frau begrüßt. Dann wurden uns die Regeln des Aufenthalts genannt, danach durften wir unsere Zimmer angucken und unsere Betten beziehen. Außerdem gab es manche, die im Gästehaus geschlafen haben und manche, die im Haupthaus geschlafen haben. Die 5e hat im Gästehaus geschlafen.

Nachdem wir unsere Betten bezogen haben, gab es auch schon Mittagessen und das Mittagessen war sehr schön und lecker zubereitet. Als wir fertig gegessen haben, durften wir auf der riesigen Wiese spielen mit tollen Liegen und einer sehr tollen Gans (nicht echt). Danach waren wir in einem riesigen Tanzsaal mit bunten Lichtern. Wir alle haben voll mitgetanzt und mitgesungen. Dann haben wir uns zum Abendbrot angestellt und als wir dran waren haben wir uns leckeres Essen genommen.

Danach haben eigentlich alle sich bettfertig gemacht und ins Bett gelegt. Alle haben noch ein bisschen miteinander geredet und irgendwann sind alle eingeschlafen.

Am nächsten Morgen wurden wir von unseren Lehrern geweckt und danach haben wir uns fertig gemacht und sind zum Frühstück gegangen. Als nächstes haben wir uns bei den Fahrrädern getroffen und sind zur Schule gefahren. Direkt danach sind wir zum Forum gelaufen um etwas über den Zirkus zu lernen und haben zum Warmmachen ein Spiel gemacht. Danach wurden wir in verschiedene Gruppen aufgeteilt und durften viele Sachen lernen, z.B. Kugelball, Jonglieren, Seiltanz, Akrobatik, Hula-Hoop, Einrad, Waveboards und Stelzen. Als wir genug geübt hatten, durften wir auch schon eine Aufführung machen und dann sind wir wieder im Gänsemarsch zurückgefahren.

Als wir angekommen sind, durften wir schon Mittagessen gehen, es war alles sehr lecker. Danach haben wir mit Burkhard, Magarete und Sara (Schulsozialarbeit) Gemeinschaftsklassenspiele gespielt. Wir hatten um die 1000 Punkte gemacht, in Zusammenarbeit haben wir das gut geschafft. Danach gab es auch schon Abendessen. Dann haben wir uns auf die Liegen gesetzt und Werwolf mit der ganzen Klasse gespielt. Danach haben manche noch geduscht und Koffer gepackt. Fast alle sind danach schlafen gegangen. Die Nacht verging sehr schnell und schön.

Am Morgen mussten wir uns umziehen und schnell zum Frühstück gehen. Es war sehr lecker wie immer. Dann mussten wir unsere Koffer und Rucksäcke zu den Fahrrädern bringen, die Koffer wurden wieder zur Schule gebracht. Wir alle mussten mit dem Fahrrad zurückfahren und dann sind wir auch schon im Klassenzimmer angekommen. Manche durften schon nach Hause gehen, manche nicht. Die, die noch nicht gehen durften, mussten noch etwas warten, bis ihre Eltern kamen. Das war unsere Kennenlernfahrt.

Von Emma, Nova und Sophia

